いながら、観閲を受けました。防犯指導隊の合同初出式が、防犯指導隊の合同初出式が、時間の交通安全と犯罪ゼロを祈らの隊員も加わり、今年一年のの隊員も加わり、今年一年の大館市交通指導隊と大館市



安全なまちづくりをめざして

交通指導隊・防犯指導隊合同初出式(1月6日)



フットサルチーム「DEF" UNITED」が ライフエンジン賞を受賞

Yahoo!JAPAN「ライフエンジン賞」贈呈式(1月22日)



バーたちは感激を新たにしていました。

ーと宮沢ミシェルさんのフットサル講習会もプレゼントされ、が行われました。贈呈式の後には、乙武洋匡さんのトークショ団体に受賞が決定したもので、この日は樹海アリーナで贈呈式92通の応募の中から、スポーツに対する熱い思いが伝わる4援プロジェクト「ライフエンジン賞」を受賞しました。全国2(代表長谷川竜彦さん)がYahoo!JAPANスポーツ応市内で活動するフットサルチーム「DE*F UNITED」市内で活動するフットサルチーム「DE*F

子供たちは物語の世界に夢中

中央図書館で冬休み絵本を楽しむ会が開かれました。この日の人気は、「うんちしたのはだれよ!」。主人公のモグラくんが、ある日頭の上に落ちてきた「うんち」の犯人を捜すというお話。子供たちは身を乗り出して、すっかり物語の世界に引き込まれていました。

元気いっぱい応援魂を披露

大館鳳鳴高校応援団演舞会(1月8日)



市民文化会館で、大館鳳鳴高校応援団演舞会が行われました。同応援団が初めて開く演舞会には、男性3人、女性6人の計9人の団員が登場。応援歌、部歌などを紹介し、ステージいっぱいに元気な演舞を披露してくれました。会場に訪れたたくさんの市民は、2時間ほどのプログラムを楽しみました。